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1回顔日―タリー‐『こころの中を見つめよう
博受を広げるために」

Rコ会長 カルヤン ′ヽネルジー
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m本グリーンRCI「 力を含わせよう」
緑本グリーンRC会 長 江 上  泰 弘
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【例 会】

1 開会・点鐘 18:30

グリーンロータリークラブツング「友と語ろうJ

2食 事と交歓

【2012年3月5日】

松村会員の選挙活動も終盤に差し掛かった

頃でした。
2万人程の方が犠牲になり 復旧もまだ、第一

歩と言つたところのようです。どのようこ対処した

ら良いか結論が出ないから復興が進まないの

だと思います。
がれき処理の放射線問題、今後のエネル

ギーに関する原発問題など、優秀な科学者の方
たちが話し合っても結論は絶対出てこないはず
ですじ 国民の代表である国会議員が国民の

意見を全て代弁し方針を導き出すと言うとも不
可吉ヒのような気がします。

ここは、次の世代を担う若い方々の意見を
もっと聞いて 年全問題も消費税問題も同じだと

思いますが 中学生、高校生等の意見や考え方

を含めて方針を立てる必要があるのではないで
しょっか。

グリーンロータリー クラブは回―ターアクトの

皆さんの意見も参考にロータリーを活動を進め
ていきたいと思います。

幹 事 報 告 (松山優喜 幹事)

口 報告事項(その他のロータリー関係)

O熊 本市域RC新 春合同例会の収支報告につ

いて余剰金172147日 は例年の通り、熊本市
域RC全 部で運営しております。(財)熊本県ロー

タリー奨学会へ全額寄付させて頂きました。

口 熊本グリーンロータ中アクト(8人)

坂口 博美 君、岩森 悠 君

桑田 美喜 君、澤国裕美子 君

力久 豆実 君、西村あかね 君

荒木 優祐 君、後藤 理奈 君

会長スピーチ (山下 隆生 富J会長)

今晩は。

今日は、今年度2回目のローターアクトクラブとの

合同例会です。若いアクトの皆さんがお見えです。

年度の始めは3名の会員でしたが現在は、5名増の

8名の会員で活動されています。前期まではアクトク

ラブ担当は、春仕ブ回ジェクトの中にありました新世

代委員会てしたが今期よリガバナーの方針で大委

員会に成り急きょ山下圭介さんに会長エレクトと新

世代委員長を蒸務して頂いた次第でした。5名増と

言う成果を出して頂きありがとうございます。

話は変わりますが 東日本大震災が起きてもう

すぐ1年になります。

3/12「 地区大会J報告

3/19外 部卓話 近代美lh館館長 丼上 友三 氏

3/26ク ラブ研修け―ダーについて  河 島 ―夫 芸員

4/2r親 桜安J(於i水前寺公国「泉里J)

グリーン クラブの例会日がきても、
出席するかどうか決めるには及び
ません。というのは 私 にとって出
席は決まりきった事だからです。こ
れは 日 ―タリーに入会したとき
受入れた義務の一つです。

の



田 例会取止め 変更

● 熊本りんどうRC

3月8日(木)の例会は、オーストラリアからのRC

歓迎会のため、同日1330よ り阿蘇熊本空港ホ

テルエミナースにて行います。

3月 5ヽ日(木)の例会は、地区大会のため、3月1

0日 (土)900よ り崇城大学市民ホールにて行

います。

● 熊本北RC

3月15日 (木)の例会は、親睦例会のため、同国

18130よリヨー回どアンレストラン「アンジェ田Jに

て行います。

下記の例会は、定款第6条第1節に基づき例会

を取止めます。

● 熊本りんどうRC

● 熊本南 RC

田中 純司 クラブ管理運営委員

会 員 総 数 26名 出 席 率

３

月

５

日

出席免除会員数 2名

6667%

計算上会員数 24名

出席会員数 16名

２

月

２０

日

前国の出席会員数 22名

8846%

メークアップ数 1名

修正出席会員数 23名

メークアップ済み会員及びメークアップ訪問先

2/13地 区大会実行委員会 大友 君

委 員 会 報 告

① r日―タリーの友Jl月号の内容紹介

報告者‐クラブ広報委員長 河島 一夫 会員

②ジェガイモの植え付け

報告者!農 業委員会 松村 秀逸 会員

ジャガイモの植付が天候の影響でまた延びまし

た。また再度ご案内しますので宜しくお願い致しま

す。

③ 3月の卓話スケジュール案内

報告者:ブログラム担当長 中島 光司会員

3月 卓 話スケジユール
～識字率向上月間～

世界□―ターアクト週間(3/13を含む1週間)

5日  「熊本グリーンローターアクト活動報告」

※拝本グリーンローターアクトとの含同例会

コ2日 「地区大会J報告

19日 外 部卓話

近代美術館 循長 井上 友 重 氏

26日 ク ラブ研修リーダーについて

河島 一 大 会 長

出 席 報 告

ジ

3月 22日 (木)

3月 19日 (月)

慶    事  山 下 住介 会員

★ 3月 誕生祝★

宮崎 春雄 君

十時 義七郎 君

大反 利行 君

日中 純司 君

松山 優喜 君

十時 員子 夫人

菜山 節子 夫人

丸山 ゆか 夫人

S2331
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ス マ  イ  ル 仙波 洋A会 員

●日中 純司 君

「先日誕生Bの 花が届きました。美L/い花あり

がとうございました。□―ターアクトの巻様よう

こそいらっしゃいました。歓迎のスマイルです。J

●江上 泰弘 君・松出 優喜 君

①「週末の地区大会での、韓国□一タリアンの接

待の係の皆様宜しくお願いします。J

② 「アクトクラプの皆様ようこそグリーンPCの

例会におしヽで下さいました。」

●大友 禾J行 君

「72才になりました。皆から若い若いと言われ

てます。勿論髪の毛はカツラではありません。

尚、若さの秘訣は毎日お教をあずることです。

来年度は卓話の時間にお教をあずようかと

思っていますがいかがですか。」

●栗出 節子 さん

「お花ありがとうございました。誕生日ほ来な

くていいのに…ちJ

●松村 秀逸 君

「最近雨が多く、ジヤガイモのTbLえ1寸けでは連

絡不行き底さで、大変往]迷惑をおかけしました。

本日|よアクトのきさんとの合同例会という喜で

アクトのきさんようこそいらっしゃいました。ど

うぞ宣しくお願いします。」

●河島 一夫 君

「昨日から花均症が始まりました。今日よ熱つぎ

く、亭<熱 いお酒を飲んで寝たいです。伊津野

先生から楽をもらいましたが、いつもあまり効き

ませんもお酒の量が足りないのかなと思つてま

する」

0中 島 光司 君

「勉強不足ですみません。□一タリーが取り組ん

でしヽる識字率の意味が解りませんでした。事務

局に聞きましたところ丁寧に教えて頂きまし

た。今日は□一ターアクトとの含同例会ですが、

会場に入つたら間違って入ったのかなと思つて

しまいましたも若い人がいると活気が違います

ね !元気を頂きました。ありがとうございま

す。J

●棄 高 源 君、河野 景治 君、栗出 義貝J君

「□―ターアクトの皆さん今8免は。あなたがたの

作る会報の出来3央えにいつも感心しています。

これ4Jらも楽しく、有意義なクラブライフを過

ごして下さいゎJ

3例 会プログラム

紹介者i山下 佳介 新世代委員長

卓話者!熊本グリーンローターアクトクラブ

内容!活動報告

この度はRCとの合同例会にお招きいただきあり

がとうございました。

① 新入会員挨拶(西村あかわ/荒木優祐)

県立大学4年 生です。華友会の報告で何度か例

会に参加させて頂いた事はありますが、アクトとし

ては初めてお邪魔します。今月で大学は卒業しま

すが、院に進学することになりましたので、あと2年

学生生活を送ります。来期はアクトで会長を務めさ

せて頂くことになりました。よろしくお願い敦します。

(西村会員)

今年の1月からアクトの例会を見学させて頂いて

おり、2月から正式に入会致しました。現在唯一の

男性会員です。わからないことが多いですが、たく

さんの活動に参加していきたいと思つています。

(荒末会員)

② 見学者挨拶(後藤理奈)

後藤理奈です。アクトOGの 方の紹介で2月のRC

の例会に参加させて頂き、その後2回アクトの例

会も見学させて頂きました。色々と外に出て活動

する事が好きなので、ぜひこれからアクトの皆さん

と一緒に楽しく活動していきたいと思つています。

③ フリーマーケット参加報告A商品提供依頼

(力久会員)
3月 18日 (日)にフードバルで開催されるフリー

マーケットに参加いたします。収益金はアクトの今

年度活動費、不足備品購入、来期の研修会準備

費用等に運用していきたいと考えています。アクト

の会員で商品を集めていますが、それも限りがあ

りますのでロータリアンの皆様にもご家庭や会社

で余つているものや不要なものがありましたらご

提供頂ければ幸いです。

ャヽ
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④ 今期活動中間報告(坂日会長)
今年度活動方針として6つの項 目を期初に掲げ、今 回現在で以下のような活動を

行つてまいりました。

l RCと の関係強化

O例 会報 理事会議事録提出による活動報告
21 RC合同例会への参加、RC卓話例会実施

③ ボーリング懇親イベントの実施 忘 年会と同国に行い多くの方にご参加慎きま

した
2 定期的な活動(奉仕活動、スポーツ懇親イベント)の実施

①児童養護施設(能山学苑)へのイベント支援…大学祭招待参加への引率、学苑文化祭のボランティ
アスタッフとしての参加、学苑クリスマス会 餅つき大会への参加など

② キンボール大会の実施… 田―タリアンのお子さんお孫さんにもご参加頂きました

クラブ内メンバーの親睦を深める

① 毎例会後の食事会、会員の誕生会を実施

② 懇親企画(果物狩り)実施…ぶどう狩り(夏)イテゴ狩り(春)の2回実施済

地区内アクターとの交流を図る

O地 区行事、イベントヘの積極的な参加

② ペアクラブの推進… 熊本城東RAC、熊本やまなみRACと実施済

クラブテーマ「成長」を実施する

① 2012-2013年 度地区RA研 修会を成功させる!

6 クラブ管理体制の見直し

① 今期の勢いを来年度へ継続させる

② 来年度三役… 会長!西村あかね 幹事!坂口博美 会計:集田美喜

竹回昌世

⑤ 2C122013年度地区RA研 修会企画(坂日会長)
1月の地区連絡協議会にて当クラブが正式に研修会

のホストクラブとして承認されました。

実行委員長:坂日博美

テーマす考動力」 (行動力→考動力 考えて動く力

を身につける為の研修)

日程i2013年6月1516日

プログラム内容:Oリーダーシップのノウハウを学ぶ

O企 画構成のブロセスを学び、実践する

ORAC基 礎知言哉を学ぶ

※研修会について新たに助成全を申請する予定は

ありませんが、RCの 皆様には承認願いの文書にも

挙げましたように「出欠を聞わず、全会員全登録」を

お願い申し上げます ! !

⑥ 来期年間計画・来期予算説明(岩森幹事)

配布致しました資料の通り、来期も第+3火 曜日に例会、第2水曜日に理事会、第4水曜

日に研修会実行委員会を行う予定です。来期の予算は、今期のローターアクト行事を

もとに現在8名の会員数で、現段階では組んでいます。今期ここまでアクトが復活してき

たのはRCの 皆様のご理解とお力添えがあつてこそです。来期はさらに積極的に地区

行事などへの参加に取り組んでいきたいと思つておりますので、来期も引き続き温か

いご支援を頂きたく、助成金の検討をお願い申し上げます。

4閉 会 点鐘

新入会員て唯一の男性会員

荒木優祐 さん

ネ例会終了後、定例理事会開催。


